

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

INFORMÁTICA

Año de encuesta: **2005**

No a la monitorización de los ordenadores.

Yo propongo que en la biblioteca de la facultad de informática se pusiesen más ordenadores de la biblioteca y se instalasen más impresoras, ya que desde que das la orden de imprimir hasta que se imprime suele durar 30 - 60 minutos ; algunas veces sobrepasa los tiempos.

No a la monitorización de los puestos.

Aumentar el número de ordenadores portátiles disponibles para usar en sala.
Cambiar el horario de cierre de 20 : 30 a 21 : 00.

Que la biblioteca abra los sábados. Nada más.

Más libros, es decir, que nunca se quede la biblioteca sin ejemplares en época de exámenes.

Multas menos excesivas.
Más libros en época de exámenes.

Que la biblioteca de la facultad de informática abra los sábados.

Añadir tacos blandos a las patas de las sillas. Realmente muy molesto, ya hice la sugerencia el año pasado y la repito. Las sillas hacen mucho ruido y la gente no pone cuidado. Como ya indiqué hace unos días en el buzón de sugerencias, y resumiendo, así como los tomos del piso de los ordenadores, aún siendo ejemplares únicos, pueden ser prestados, creo que sería realmente bueno que las revistas, que son densas (y en realidad son fragmentos de las citadas anteriormente), en la planta 3^a, (revistas especializadas, algunas tan gruesas y complejas como lo son los libros de la colección de " Lecture notes in C.C and AI) se pudieran prestar, si bien menos tiempo, o lo que sea...

Pero es que recalco la idea de que se acumulan medios buenísimos como éstos, y nadie los utiliza, me parece una pena. (La gente que más respeta los libros suele ser la que escoge este tipo de libros). Yo, personalmente, lo agradecería, al igual que otros amigos míos.

Muchos echamos de menos una revista de actualidad que trate de programación. Hay de Linux de computer world y demás, y algunas realmente curiosas, pero no estaría mal una que hable de la actualidad en la programación como puede ser sólo programadores o así.

El revistero sería excelente añadiendo ésta adquisición.

Muchos somos los que utilizamos el apartado de infografía . Muchos !! Echamos de menos realmente libros, y vemos que otras reacciones literalmente desbordan de material nuevo.

No sólo libros de programas de 3 D, sino mejor libros más genéricos como son libros de técnicas y demás.

En cambio libros-específicos de un programa en una versión concreta se hacen obsoletos en poco tiempo (vease DS max 3).

Libros y revistas hay pocas y serían bien recibidas. Gracias.

Se debería controlar el climatizador de la biblioteca de la facultad de informática. Hay días en invierno, que prácticamente hace más frío en la biblioteca que en la calle.
A parte de esto, en general estoy muy satisfecho con esta biblioteca.

Eliminar el sonido de los portátiles. Si no se puede desactivar en la Bios, desactivarlo en Windows.
Más libros sobre temas que, aunque no están en los temarios de la carrera (informática), si son de informático.

Visual Basic, C. net, Ado. Net
En español.

Si el libro está en la biblioteca sería útil que, además del código numérico para encontrarlo, se viera un plano de la planta y la estantería en la que se encuentra.

Me gustaría que las publicaciones electrónicas a las que tenemos acceso desde internet (y por tanto, desde casa), pudieran consultarse con independencia del S.O. utilizado y del navegador. En concreto, que estuvieran, disponibles desde Linux.

Más capacidad en los puestos de internet y de lectura.
Más horas de apertura.

Aumentar el nº de puestos propios de ordenadores de la biblioteca. Con la creación del nuevo laboratorio 12 sea han reducido, gustaría que hubiese tantos puestos, como antes, libres de monitorización.

Preparación de un manual impreso en la misma sala de la biblioteca en el que se exponga el abanico de recursos y posibilidades de la biblioteca y su uso básico y recomendaciones.
Sería muy útil digitalizar los libros de la biblioteca, al menos los más utilizados ya que no hay suficientes (determinados volúmenes).

La biblioteca es demasiado pequeña para el número de alumnos que hacemos uso de ella, en época de exámenes no hay sitio suficiente para estudiar todos.
Las sillas producen mucho ruido al moverlas, se podría solucionar, colocando en los tacos de la silla, algo, que evitara el ruido tan molesto que produce.
No sé por qué, el ascensor se ha suspendido para uso de los alumnos...

Ampliación del horario en época de exámenes.

Colocación de percheros en las salas de grupo de la facultad de informática.
Ampliación del horario en época de exámenes.

Informar de las nuevas adquisiciones.

Méjorar la estructura de la Web de las bibliotecas UCM.

Ampliar los plazos de devolución en periodo de exámenes para no interrumpir el estudio (a veces no se puede renovar y es necesario devolver 1 o 2 días antes de un examen).

